

らく楽福祉グループ 新型コロナウイルス感染症予防対策

- 職員は出勤前に検温を実施し、発熱症状等がある場合は原則休みとしています。
- 職員は日常生活においても、体調管理を徹底し、密を避ける・不要不急の外出を避ける等の感染予防に努めています。
- 事業所内は、定期的(約1時間おき)に換気を行っています。
- 事業所内の備品および車輦等は、使用の都度適切な消毒作業を実施しています。
- ご利用者同士の間隔に注意し、事業所内においても極力密を避けています。
- ご面会、ご見学等の外部からの来場は原則禁止させていただいております。
- 緊急時に備え、普段より職員間の情報共有を徹底し、万一の事態には医療機関および保健所と迅速に連携をとるよう危機管理に努めています。

皆様のご理解とご協力、よろしくお願いいたします。



らく楽新聞

2023年
4月号
vol.112

祝・百寿



グループホーム らく楽新田



なんと、らく楽新田にて一人の入所者さまが百歳を迎えられました！記念として、看板とケーキを皆で作ってお祝いしました！はじめは何のお祝いかわからないご様子でしたが百歳を迎えることができましたね。【担当】細川

習字のレクリエーション

今日は、習字で抱負を書きました。普段から習字を良くされる方もいて「もう抱負は書いたけどもう一つ書こうか」と言われ頑張られていました。普段習字をしない方も真剣に抱負を書かれていました。皆さんそれぞれの思いが伝わる良い文字が書けたと思います！

【担当】細川



バレンタイン

今日はチョコの日バレンタイン！でもチョコを貰うのはなかなか難しいので自分から自分へチョコをプレゼントすることにしました。

【担当】細川



グループリビング 丸亀市役所前

マジックショー

KEIKOショー☆

レクリエーションで、なんとかの有名なプリンセス☆KEIKOこと恵子ショーを開催しました。イリュージョンあり、マジックありのプリンセス☆KEIKOに、皆さんピツクリ！コップにお茶が入っていたり、手が出てきたり皆さん「すごいな、しかし。」と見入っていましたよ。【担当】藤原



節分祭

～鬼は外 福はらく楽丸亀へ～

節分祭を開催し、可愛い赤鬼の登場に皆さん大喜び。チラシで丸めた豆での、豆まきの前には、「鬼は外、福は内。」と皆さん大きな声で練習タイムもあり、鬼退治の本番では大きな声で退治ができていました。見事、鬼が倒れると



【担当】藤原

野菜の収穫

家庭でさっぱりしたけど、野菜がなくなってしまう。稲も育てたいけど難しいし、どうしようかな。」と皆さんで声を掛け合って野菜の苗や種まきの時期を決めています。【担当】藤原



早春雛祭り



3月3日といえば、ひな祭り！まずはこの歌「うれしひな祭り」の合唱からスタートです！そして今年もスタンブラリーをしましたよ。好評の桜ひらひらに、貝合わせ、お雛様を狙え！に、お雛合わせです。桜ひらひらのゲームは職員が息切れするというハプニングもありました。見事、4つシール集めると皆さんからは「集まったで〜」、「まだ貝合わせが残ってたわ。」など声が聞かれていました。そしてゲームの後はお楽しみのおやつタイムです。「色も可愛いケーキやな。食べても美味しいプチケーキ！」と好評でした。【担当】藤原

らく楽福祉グループのSDGs宣言
SUSTAINABLE GOALS
DEVELOPMENT
当社は国連が提唱する「持続可能な開発目標(SDGs)」に賛同し、持続可能な社会の実現に向けた積極的な取組を行ってまいります。

らく楽福祉グループは「防犯CSR活動」に取り組んでいます



編集スタッフご挨拶

みなさまこんにちは！春ですよ！春...今年も、各地でお花見が解禁されてコロナ前の雰囲気少し戻ってきたようですね。入居者さんも、きつとそわそわしていたはず！ドラックストアに行くと、つい桜や抹茶のピンクXバステルグリーンの色合いにひかれて、そわそわと買ってしまう...

「らく楽新聞」はらく楽福祉グループのホームページにも掲載しています。

らく楽福祉グループ <http://www.rakuraku-group.jp/>

プライバシーについて
掲載されていますご利用者様の情報については、ご本人又はご家族等のご了解を得た後のみを載せています。

らく楽福祉グループ

社会福祉法人 らく楽福祉	高松市室町1903-4	☎087-868-1111
社会福祉法人 5く楽福祉	高松市春日町483-1	☎087-844-0111
社会福祉法人 5く楽福祉	高松市多肥上町1713	☎087-816-8301
社会福祉法人 5く楽福祉	高松市松原町二丁目4-4	☎087-826-0111
社会福祉法人 5く楽福祉	高松市国分寺町柏原90	☎087-874-0622
社会福祉法人 5く楽福祉	高松市太田下町2025	☎087-865-0601
学校法人 5く楽学園	高松市寺井町1369-4	☎087-885-2038
学校法人 5く楽学園	高松市寺井町1364-25	☎087-885-6002
学校法人 5く楽学園	高松市寺井町1195-1	☎087-885-6000

医療法人社団 5く楽会 太田クリニック	高松市環町2丁目24-26	☎087-851-3200
医療法人社団 5く楽会 5く楽歯科クリニック	高松市松原町2-4-4	☎087-851-3500
らく楽興産株式会社 工事部温泉開発課	高松市室町1903-4	☎087-868-7002
らく楽興産株式会社 不動産部	高松市室町1903-4	☎087-868-1112

グループリビング(有料老人ホーム)		
5く楽 多肥	高松市多肥上町1713	☎087-840-1111
5く楽 一宮	高松市一宮町1570	☎087-815-6006
5く楽 国分寺	高松市国分寺町柏原1059-2	☎087-870-6100
5く楽 丸亀市役所前	丸亀市室町91-2	☎0877-25-3300
5く楽 花園	高松市花園町1丁目1-5	☎087-832-0111
ショートステイ		
5く楽 花園	高松市花園町1丁目1-5	☎087-832-0111
介護老人保健施設		
5く楽 八栗の里	高松市牟礼町牟礼239-3	☎087-845-0888
小規模多機能型居宅介護事業所		
5く楽 国分寺	高松市国分寺町柏原1059-2	☎087-870-6001
福祉用具貸与・特定福祉用具販売		
ささえ	高松市室町1903-4	☎087-868-7001

グループホーム		
5く楽 一宮	高松市一宮町1568-1	☎087-815-6001
5く楽 新田	高松市新田町1144-3	☎087-818-0050
5く楽 十川	高松市十川東町938-1	☎087-849-5155
デイサービス		
泉	高松市一宮町1568-10	☎087-815-6008
5く楽 多肥	高松市多肥上町1713	☎087-840-1181
5く楽 一宮	高松市一宮町1570	☎087-815-6007
5く楽 国分寺	高松市国分寺町柏原1059-2	☎087-870-6101
5く楽 丸亀市役所前	丸亀市室町91-2	☎0877-64-6603
5く楽 花園	高松市花園町1丁目1-5	☎087-832-0112

訪問看護ステーション		
ひなた	高松市室町1903-4	☎087-864-6655
居宅介護支援		
えーる	丸亀市通町91-2	☎0877-64-6600
5く楽 八栗の里	高松市牟礼町牟礼239-3	☎087-845-0888
訪問介護		
そら	高松市室町1903-4	☎087-868-7006
かりん	高松市室町1903-4	☎087-868-7000
おもしろい	高松市室町1903-4	☎087-868-7006
つくし	高松市室町1903-4	☎087-868-7000

グループ／らく楽一宮

おやつ作り
スイートポテト作り



新年を迎え最初のおやつはスイートポテトを作ることにし、形を今年の干支でもあるウサギ型にかたどったものに挑戦しました。



最初は皆さん、ウサギ型にするのを「難しい」と、しり込みされていましたがすぐに慣れて、あつという間にかわいらしいウサギがたくさん完成しました。「かわいいね」「食べたら可哀そう」と、もったいなさそうにされていました。季節を感じることも出来たおやつ作りでした。

【担当】小原



3月と言えば桃の節句という事で今回は参加できる方達でお雛様の壁飾りを作成することにしました。色豊かな折り紙を使用して、お雛様とお内裏様の着物を職員と入所者さまで協力して飾りつけをしました。

お雛様の壁飾り 春はもうじきそこです



【担当】岸野

台紙に乗せて完成です。なかなか手先が器用な方や上手な作業が出来ない方も「すこいわあ」と完成した作品に喜ばれていました。

節分レク
たくさんの福を引き寄せ



今年もこの時期がやってきました。そう節分です。2匹の怖そうな鬼たちがやってきました。入所者さまは豆に見立てた

お手玉を「鬼は外、福は内」の掛け声とともに元気よく鬼にぶつけ始めました。鬼たちは逃げていきました。またその週のご飯づくりは「巻き寿司」です。うまく出来るか心配される方もいましたが慣れた様子でクルクルと巻いて召し上がられていました。

【担当】岸野

グループ／らく楽花園

カステラ作り

1月31日(火)、たこ焼き器を使用した、ホットケーキミックスで作った生地を流しカステラを焼いていきます。



【担当】津賀

と火傷しないように次々と上手に返され、いよいよ出来上がりです！そして「美味しい」と喜んで食べています。

小規模多機能型
居宅介護事業所
らく楽国分寺

冬のご馳走
ぜんざい作り



2月20日(月)、寒い冬は温かいおやつが最高です。おやつ作りの、行事で以前より「ぜんざいが食べたい」と皆さんからのリクエストがあったため、冬の季節を感じていただくとうぜんざい作りを行いました。

した。穏やかな表情で食べられている皆さんからは「甘さがちょうどいいわ。おいしい」「お正月の鏡開きには、お餅が食べられなかったが食べられてよかった」「また作ってな」と、なんだか幸せな気分が伝わってきて素敵なお顔を職員もつられて笑顔になりました。

【担当】松原

打ち込み
うどん(郷土料理)



2月8日(水)、郷土料理である打ち込みうどんを作りました。材料の野菜は利用者さんによっていただきました。うどんは時間の都合上市販の半生うどんを使い味噌味で仕上げました。

【担当】奥田

女の子の成長を祈って 雛祭り



3月3日(金)は、ひな祭りの日です。ひな祭りは女の子の成長を祈るために毎年3月3日に開催されるお祝いです。女の子がいる家庭では、お雛様を飾り、お祝いをして3月3日中にかたづけをして早くお嫁に行くことができると願います。



【担当】ドウウイ

をお雛様にまつた後、皆さんでいただきました。ひなあらはれは、三色で甘く甘酒はこじが入り珍しい懐かしい味でした。

【担当】ドウウイ

豆まき

2月3日(金)、本日は、赤鬼と青鬼がやって来ます。皆さんに豆の代わりにチラシで作ったボールをお渡しし、鬼退治をお願いしました。

【担当】津賀



お面作り

1月下旬、2月3日の節分にに向けて、鬼のお面作りをしました。そして、出来上がった紙の赤鬼と青鬼のお面を頭に付け、皆さん笑顔で嬉しそうに記念撮影



【担当】津賀

をしていました。「もうすぐ節分か、早いねえ」「今年の恵方はどこやろ?」「豆いっぱい投げんといかんね」と、楽しそうに会話をしながら節分本番の日に備えていました。

らく楽八栗の里

紅白歌合戦



「らく楽八栗の里」の通所リハビリテーション、今年最初の誕生日会は職員による「紅白歌合戦」を行いました。みんな、気合を入れて歌の練習も衣装の準備もバッチリです。ちよつと悪乗り気味の職員から本格的な人まで様々です。皆さん、とても喜んでくれました。

「らく楽八栗の里」の通所リハビリテーション、今年最初の誕生日会は職員による「紅白歌合戦」を行いました。みんな、気合を入れて歌の練習も衣装の準備もバッチリです。ちよつと悪乗り気味の職員から本格的な人まで様々です。皆さん、とても喜んでくれました。



毎年、らく楽八栗の里の近隣にある高松市立牟礼北小学校・児童会様から様々な福祉用具を寄付して頂いています。今年も車椅子を1台寄付して頂きました。毎年ありがたい事です。生徒さんが寄付してくれた車椅子が、身体が不自由になつてしまった方

トリを飾ってくれました。気になる勝敗の方ですが歌唱力・衣装・パフォーマンス等、比較する点は色々ありますが、全員が利用者様の為に一生懸命頑張ったという事で紅白、甲乙つけ難く引き分けとさせて頂きます。利用者様・職員共にお腹を抱えて大笑いした1日になりました。

今年も頂きました



車椅子をありがとうございました。ちにとつては、足の代わりになるのです。この車椅子が無いと何処にもいけません。毎年、本当にありがたいです。職員たちは、こころよく八栗の里で精一杯入所者様や通所者様のお世話をすることが、寄付をして下さる生徒様への恩返しだと思つて仕事を励みます。コロナが落ち着いたら、是非「らく楽八栗の里」へ遊びに来て下さいね。

デイサービス/泉

鬼は外ー! 福は内ー!! 節分祭!

2月3日(金)、今年もこの行事がやってきました!職員が鬼となりその鬼へ付度なく豆を投げられる唯一の日です(笑)。まずは鬼へぶつけるための豆ボール作りから始まりました。新聞を丸めて、アルミホイルで包むと当たっても痛くない豆ボールの出来上がり! いざ!鬼がやってくる!皆「鬼は外!福は内!!」のかけ声のもと、思い切り鬼



2月10日(金)、バレンタインデーが近づき、今年も職員から皆さんへの愛と感謝を伝えるバレンタイン企画を行いました!本日は皆様からリクエストがあがっていた、大判焼きや、たい焼き、チョコロールにプッシュユークリームなど、たくさんのおやつを用意させて頂きました。しかし「ハートを狙え!」的入れ大会!!に参加しなければそのおやつは選べません。2種類のボールを使いハートを描かれたのボールを投げたり、大きなかごや小さなかごにお手玉を投げ入れたりと全員に参加

2月3日(金)、今年もこの行事がやってきました!職員が鬼となりその鬼へ付度なく豆を投げられる唯一の日です(笑)。まずは鬼へぶつけるための豆ボール作りから始まりました。新聞を丸めて、アルミホイルで包むと当たっても痛くない豆ボールの出来上がり! いざ!鬼がやってくる!皆「鬼は外!福は内!!」のかけ声のもと、思い切り鬼

2月21日(火)、とある利用者さんから「美味しい餃子が食べたいなあ」とのリクエストにこたえるために、餃子パーティーを開催することにしました。餃子のタネ作りは職員が行い、皆さんには皮に包む作業を行っていただきました。皮にタネをのせる係、包む係と分担して皆さんテキパキこなされていきます!初めは慣れない作業に戸惑われ

3月3日(金)は、毎年恒例のひな祭りを行いました。一ヶ月前より職員が手縫いしたお雛様の衣装を着て職員が登場!!男女が逆転した衣装を着ていたためいつもと違った雰囲気でした。利用者も大喜びでした。続いてビーチボールをつかったひな祭りゲームの始まりです。ボールが飛び跳ねるため動きが予想できない点数が出るから大盛り上がりでした。最後は手作りのお雛様の衣装を着ての撮影会です。金屏風の前に二人で立つときりっとした表情や穏やかな表情になり皆さん、きれいに撮影ができました。その後は美味しいお菓子も食べ、楽しいひな祭りの一日となりました。

2月11日(土)、皆さんと種まきをした大根が大きく収穫を行いました。早速作業に入ります。「どれが大根かな」と大根を選んで抜いていけます。「スポッ」といければそれは立派な大根が抜けました。みなさんとても嬉しそうに収穫を楽しんでいました。今年は昨年より沢山の収穫ができました。収穫した大根はまだ肌寒さもある2月だったので体の温まるおでんを作りました。てんぶらの出汁が大根に染込み「おいしい」と喜んで頂けました。まだまだ沢山大根があるのですがゆずが香る大根の甘酢漬を作りました。ゆずのさわやかな香りと甘酸っぱくさっぱりとしたお味が箸休めのお漬物ですが美味しいのあまり「おかわりが欲しくなるね」とご飯がすすみ、とても好評でした。

グループ/らく楽多肥

大根の収穫



ひな祭り

3月3日(金)、今年も恒例のひな祭りを行いました。一ヶ月前より職員が手縫いしたお雛様の衣装を着て職員が登場!!男女が逆転した衣装を着ていたためいつもと違った雰囲気でした。利用者も大喜びでした。続いてビーチボールをつかったひな祭りゲームの始まりです。ボールが飛び跳ねるため動きが予想できない点数が出るから大盛り上がりでした。最後は手作りのお雛様の衣装を着ての撮影会です。金屏風の前に二人で立つときりっとした表情や穏やかな表情になり皆さん、きれいに撮影ができました。その後は美味しいお菓子も食べ、楽しいひな祭りの一日となりました。

お雛様がお出迎え

毎年2月の初旬になると、「らく楽八栗の里」の玄関ホールには大きなお雛様が飾られます。入所者様、通所者様、その他お客様等々からも大好評のひな人形です。最近では、「場所を取るのにケースにはいった小さな雛飾りを飾る」という話を耳にしますが、こころよく「らく楽八栗の里」では玄関ロビーにでっかい雛飾りを飾って、皆さまをお出迎え



2月10日(金)、バレンタインデーが近づき、今年も職員から皆さんへの愛と感謝を伝えるバレンタイン企画を行いました!本日は皆様からリクエストがあがっていた、大判焼きや、たい焼き、チョコロールにプッシュユークリームなど、たくさんのおやつを用意させて頂きました。しかし「ハートを狙え!」的入れ大会!!に参加しなければそのおやつは選べません。2種類のボールを使いハートを描かれたのボールを投げたり、大きなかごや小さなかごにお手玉を投げ入れたりと全員に参加

バレンタイン企画

2月21日(火)、とある利用者さんから「美味しい餃子が食べたいなあ」とのリクエストにこたえるために、餃子パーティーを開催することにしました。餃子のタネ作りは職員が行い、皆さんには皮に包む作業を行っていただきました。皮にタネをのせる係、包む係と分担して皆さんテキパキこなされていきます!初めは慣れない作業に戸惑われ

皆で協力して作りました!餃子パーティー



2月21日(火)、とある利用者さんから「美味しい餃子が食べたいなあ」とのリクエストにこたえるために、餃子パーティーを開催することにしました。餃子のタネ作りは職員が行い、皆さんには皮に包む作業を行っていただきました。皮にタネをのせる係、包む係と分担して皆さんテキパキこなされていきます!初めは慣れない作業に戸惑われ



「らく楽八栗の里」2月度のお誕生日会は入所も通所も恒例の豆まきを行いました。今回は入所の豆まきを紹介しします。

★いちごがいっぱい★ ひな祭り

おやつには甘酒にひなあられ、ビーチロール饅頭に母!おやつもいつもの何倍も豪華になりました。「あまくて美味しい!」と皆さん大変喜んでいただけ笑顔いっぱいの一昨日となりました。

らく楽園分寺保育園

修了式
ずっとずっと友だちだよ!



3月18日(土)に修了式がありました。3年ぶりにマスク無しでの式となり、子どもたちの豊かな表情をしっかりと見てもらうことができました。当日の朝は少し緊張気味の子どもたちでしたが、コサージュをつけ廊下に並ぶ姿はとて凛々しく、もうすぐ小学生になるんだということを実感しました。

一人ひとりが園長先生から受け取った証書を、「ありがとう。言葉添えて保護者の方に渡すと涙がこぼれる方もおり、とても感動的な式となりました。保育園に入園してたくさんを経験してきた月組さん。小学校でも自分らしさを大切に笑顔いっぱい過ごせますように。ずっと応援しています。【担当】窪田



新しいおもちゃで遊んだよ
友だちと遊んで楽しいね♪

最初は、ブロックでアイスクリームを作って「いただきます!」とおやつを食べていたお友だち。美味しそうな表情につられて周りで見ていたお友だちも「一緒にアイスクリーム食べよう。」と仲間入りしました。その後ケーキを作っていた子も参戦し、一人だったのが、気づけば賑やかに「あっ!ジュースもいるんだっ」と飲み物を取りに行ったり、自分のおやつを分けてあげたりとごっこ遊びが盛り上がりつつあります。最後は遊園地に行くことになり、手を繋いでみんなで出かけしていただきました。話せる言葉が増えて友だち同士のやりとりも楽しくなっています。

【担当】三宅

組
2歳児

合同避難訓練
消防車が来たよ!

消防署との合同避難訓練。放送が鳴って避難する時には、不安そうな表情の子どもたちでしたが、小さな手をマスクがわりにして上手に避難できました。消防士さんのお話や味津々!「おはしもち」のお約束をみんなで行ったり、先生たちが消火器を使っている様子を真剣に見たりして参加しました。その後、駐車場に停まっている消防車を見つけて、「しようぼうしやだ!」と大興奮の子どもたち。「これはなにかな?」「タイヤがおおきいね。」など友だちと話しながら身をのり出して見学している姿がとても可愛かったです。放水ポンプも持たせてもらって貴重な体験ができました。

【担当】藤井



組
1歳児

ごっこ遊びをしている子どもたちから、ほっこりとした会話が聞こえてきました。

組
4歳児

お楽しみ会をしたよ♪
たくさんの思い出ができました



年長組とすぐす時間もあわずか。というこで、年中、年長組で一緒にゲームあそびをしました。

運動会で披露したダンスを一緒に踊ったり、玉入れやボール運びのゲームをしたりして、汗をたくさんかきながら全力で楽しんで子どもたち。中でも、じゃんけん列車では途中に飛び入り参加した保育者が勝ち進み、まさかの優勝で子どもたちと一緒に大盛り上がり!「次はどんなゲームかなあ?」とわくわくしながら過ごることができました。

みんなとっても良い笑顔でゲームに参加し、月組のお兄さんお姉さんとの大切な思い出がまたひとつ増えた二日となりました。

【担当】中村

虹組
3歳児
クッキング大好き!!
ホットプレートで焼いたよ



子どもたちが楽しみにしていたクッキング!今回は、ホットプレートを使って、クルミ入りのチョコレートケーキを作りました。一つ一つの作業に興味をもって真剣に取り組んでいる虹組さん。たくさん混ぜると卵の色が変わってきたり、湯せんでチョコが溶けていったりする変化に見入り、色々な気づきを楽しんでいました。焼き始めると、部屋中に甘くておいしい匂いも広がって、「早く食べたーい」と焼ける匂いも楽しんでいました。さあ、いよいよ焼き上がりです。ホットプレートのふたを開けると歓声があがり、今日一番の笑顔で「おいしい!」と焼きたてのケーキをほおばっていました。

【担当】香川

らく楽多肥保育園

お別れパーティー
大好きメニューで
パーティーしたよ



楽しみにしていたお別れパーティー!給食の先生が「何が好き?」と聞くと、「からあげ」「カレー」「アイス」と次々に教えてくれました。「みんなが大好きなご飯をたくさん作るね。」と言う給食の先生の言葉に大興奮の子どもたち。「何作ってくれるのかな?」とワクワクしていました。

当日のメニューは、カレーからあげ・マカロニサラダ・クレープでした。「みんなが言った物ばかりやったね。」と嬉しそうなお友だちでした。クレープは自分で果物やクリームを入れ、美味しさもアップです。みんなもりもり食べて、あつという間にお腹はピカピカです。おやつにはアイスも食べましたよ。

【担当】黒川

3月3日
今日は楽しい
ひな祭り

ひな祭り誕生日会をしました。「ふしぎなポケット」のパネルシアターを興味津々に見る子どもたちです。ポケットの中には何が入っているかな?と聞かれると、「クッキー!」「アイス!」と元気に答えていました。次にひな祭りの紙芝居を見た後、ひな壇を模した赤い大きな紙が登場しました。雛人形の絵には顔が描かれていなくて、子どもたちは「あれ?」と不思議そうな表情。このままでは雛人形の顔が無くて寂しいからと、みんな雛人形の絵を飾って雛飾りを完成させることにしました。



完成した後は「やったー!」とみんなで拍手をして喜んでいましたよ。

【担当】橋本

らく楽 第二保育園

星組 4歳児

「ドキドキ」 また遊びに来てね」 月組さんとの お別れ会



3月9日(木)に、虹組・星組さんと、月組さんを送る会がありました。星組さんが月組さんへ、月組さんが星組さんへ作ったプレゼントをお互いに交換しました。お互いにドキドキしながら「いまままでありがとう」と恥ずかしそうにプレゼントを渡しました。その日の給食は月組さんのリクエストでハンバーガーやフライドポテト・チキンナゲットでした。その名も「らくドナルドハンバーガー」職員たちが店員になってハンバーガーを配りました。その日は園庭でご飯を食べ、「まるで本物のお店みたいだね」「おいしいね」と話したりおかわりをたくさんしたりして楽しい給食の時間となりました。春からは、いよいよ月組さん。たくさん楽しいことを経験して大きくなっているね。【担当】中村舞

光組 1歳児

「ブレスレットも作ったよ」

先日ストローを使ってブレスレットを作りました。ストローを小さく切り、モールに通していきました。保育者が準備をしていると「先生、何してるの？」と興味津々な子どもたち。保育者が「ここを持って通していつてね。」と言うと机の上にもモールをおいてストローを通したり、ストローの色を見ながら「これは黄色よ、これは青よ」と歌ったりしながら作っていました。完成したブレスレットを手首につけて「先生、見て！」と嬉しそうに子どもたち。光組さんと一緒にすごせるのもあと少しとなります。たくさん思い出を作りたいと思います。【担当】永野



空組 2歳児

「漢字読めるんだよ！」

二月頃から朝のお集りの時に漢字カードを使って漢字の読み方を練習しています。最初は色の漢字から始めました。「黄」や「青」から始めて「橙」のような少し難しい漢字も読めるようになり、最近では動物や数字の漢字にも挑戦しています。朝の集まりが始まると「今日は数字が良い」「じゃあその後動物しよう」と子どもたちから「やりたーい！」と伝えてくれます。今ではほとんどの漢字をカードが出ただけで「それはこー」「いーちー」

ジャブジャブ きれいになった!

虹組 3歳児

虹組の子 どもたちが 植えた大根 と 蕪とラ



ドイツシユが、暖かい日差しのおかげですくすく育ちました。どの野菜にしようかな、育ちの良い野菜を見つけ、「これにしよう」と決めて収穫を楽しんでいます。いざ、引っこ抜こうとすると、なかなか抜くことができない株もありました。「どうやったらいいの?」と尋ねたり、「うんとこしょ、どっこいしょ」と声をかけながら引っこ張ったりしています。収穫した野菜は、水を張ったバケツのなかで、ジャブ

ジャブゴシゴシと水洗いをしました。友だちと一緒に野菜の種類を言い合ったり、大きさを比べてたり、きれいになっていくように驚いたりしながら、会話を弾ませていきます。そして、「水やりをすると大きくなる。」お世話をすると野菜が喜ぶと分かり、次の収穫に向けて水やりを頑張っています。

【担当】平賀



初めての知育教室

～積み木やパズルをしたよ～

空組 2歳児

のかな?と始まる前から楽しみにしていた子ども達。「よろしくお願ひします」と大きな声で挨拶をして、石田先生の話をしっかりと聞くことができていました。小さい積み木やパズルを見ると目を輝かせていた子ども達。積み木を慎重に積み上げたり、パズルでは、魚やうさぎを作ったりしていました。「誰がいついできるかな?」「見て見て魚できましたよ!」と友だちと話しながら取り組む姿も見られました。「赤い積み木と同じ色の物はありますか?」などの質問にも「りんご!」「消防車!」と大きな声で答えることができていました。「次はいつあるの?」「またしたい」と知育教室を楽しみにしている子ども達です。【担当】國方



月組 5歳児

令和4年度 修了式

3月11日(土)、令和4年度の修了式が執り行われました。天気に恵まれて、少しずつ暖かくなり春の訪れを感じる日に全員揃って修了式を迎えることが出来て、心から嬉しく思います。子ども達の逞しく成長した姿はとも立派でした。みんなで1年を振り返りながら、歌いたい歌やお別れの言葉を考え、練習してきました。当日はマスクを外しての参加でしたが、一人一人が晴れやかな表情をしていて、名前を呼ばれると大きな声で「はい!」と返事をして、園長先生から修了証書を受け取る姿はとも堂々としていました。また、保護者に感謝の気持ちや小学校で頑張りたいことを伝えたり、心を込めてお別れの言葉を伝えたり、歌を歌ったりする姿に成長を感じました。それぞれが違ふ小学校に行くことに少し寂しさを感じるけれど、また、みんなで会おうねと約束をしていました。これまで保育園でたくさんしたことを経験し、成長してきた子ども達。小学校に行っても、笑顔で大切にいろいろなことに挑戦してくださいね。これからもみんなのことを応援しています。【担当】筒井

1月から月組さんと一緒に朝と夕方の2回、2人ずつ当番活動に行き始めました。色々なことに積極的にになり友達とも協力できるようになつてきた星組さん。「今日からお当番に行くよ」と伝えると、「えー!」と言う驚きの声と嬉しそうな表情を見せていました。初めは月組さんの後ろに隠れるようについて

「お当番に来ました」と小さな声で恥ずかしそうに言っていました。今では星組さんだけで当番に行けるようになりました。「明日の当番は○○ちゃん!」と、「あー!」と寝たらお当番で!と、みんな当番の日を心待ちにしています。各クラスを回り終え「当番終わりました!」と報告する時の誇らしげな顔に年長児になる自覚を感じ、頼もしく見えました。【担当】多田



らく楽保育園

光組 1歳児

楽しいひなまつり

春の暖かい日差しが心地よい日が多くなってきました。ひなまつりの少し前、光組の子ども達も保育者に連れられてどこかに「連れて行かれた先には、おだり様とおひな様のお面がお揃いでした。【担当】前石垣

当番活動 がんばるよ

星組 4歳児

月組さんへ 教えたよ



らく楽 太田保育園

修了式が ありました

月組 5歳
令和5年3月18日(土)、らく楽太田保育園修了式が行われました。15名の年長児が園長先生から修了証書を受け取り、大きな声で将来の夢を発表することができました。お別れの言葉では、スライ

ドショーで写真を見ながら入園してからの思い出を振り返りました。沢山の思い出を振り返ったあとは、保護者の方たちに「ありがとう」の気持ちを込めて歌った「6才のうた」初めてこの歌を聞いた時、「みんなと離れたくない」と涙を流す子もいました。お別れすることに寂しさを感じつつ、小学生になることに期待を持っている子どもたち。胸を張って立派な一年生になってください!!

【担当】藤沢

星組 4歳

お別れ会をしました

3月10日(金)に、月組とのお別れ会をしました。司会は星組の子どもたちです。マイクを持って大きな声で進行していきます。今日のために練習を重ねてきた「かちかち山」の劇では、緊張のあまり早口になっている子もいましたが、お客さんたちが笑ってくれてほっとしました。先生や月組の子どもたちから「おもしろかった」と言ってもらえて嬉しかったようです。終わったあとも、「劇が楽しかった」と

「先生のダンスもすごかったね」「赤ちゃんかわいかった」「月組さんめっちゃかっこよかった」と、口々に言っていました。星組にとっても、すごく楽しいお別れ会になりました。

【担当】西田



少しずつ暖かくなり、外で遊ぶ機会も増えてきました。今日は外でゲームをして遊びました。保育者がバトンを出すと「これなに?」と不思議そうに見ている子どもたち。リレーについて説明し、保育者がお手本を見せると、みんな「やりたい」と足ふみしたり、ジャンプしたりしていました。「やりたい人」と聞くと大きな声で「ハイ!!」と答えています。



海組で過ごして一年。子どもたちも成長し、歩くのも遊ぶのもダイナミックになっています。そんな海組で公園に遊びに行きました。公園を思いつき走りまわり、保育者を見つけては「突撃だ!!」というように走り込んできます。保育者と一緒に走った後は、公園の中を隅々まで探検したり、遊具の中から手を振ったり、ベンチに座って休憩したりと遊びました。



【担当】三木

楽しみのリレーもしたよ

チームの友だちに「がんばれ」と声をかけ、応援していました。また外で楽しくゲームをして遊びたいと思います。

【担当】高田

海組 0歳 一歩ずつ大きくなったよ

海組で過ごして一年。子どもたちも成長し、歩くのも遊ぶのもダイナミックになっています。そんな海組で公園に遊びに行きました。公園を思いつき走りまわり、保育者を見つけては「突撃だ!!」というように走り込んできます。保育者と一緒に走った後は、公園の中を隅々まで探検したり、遊具の中から手を振ったり、ベンチに座って休憩したりと遊びました。



【担当】三笠

らく楽 寺井保育園

クッキング おにぎりぎゅぎゅ!

クッキングでおにぎりを作りました。お米を洗うところから自分たちで行い、炊き上がったご飯の匂いに「いいにおい」と顔をほころぼせる子どもたち。ラップに包んだご飯を握る力加減が最初は分からず「こわこわ握っていました」が、少しずつ分かってくると「丸く丸く!」「おいしいなあれ」と友だち



ちと笑い合いながら楽しそうに握り、それぞれころんとかわいいおにぎりが完成しました。自分で握ったおにぎりの味は格別のように、ほっぺにご飯粒をつけながらおいしそうに食べる姿に思わず笑みがこぼれてしまいました。みんなべろりと平らげて「おいしかった!」「おかわりほしいなあ」という声があちこちから聞こえてきましたよ。

【担当】小林

お散歩大好き 歩くのって楽しいね!

ハイハイから伝い歩きになり、今ではたくさん歩くことができているりす組のお友だち。靴を履いて歩くことにも慣れてきました。



3月に入って暖かい日が多くなり、お散歩日和が続きました。さあ、みんなで散歩にレッツ・ゴー! 帽子をかぶり玄関に行くとき、自分の靴を持って待ち、早く行きたい気持ちが伝わってきます。靴を履いたら出発! 保育者と手をつなぎ笑顔で歩くみんなの笑顔は最高です。らく楽児童クラブの園庭で遊ばせてもらい、走ったりスロープを登ったり、全身を使ってたくさん遊びました。気持ちのいい季節、たくさんのおにぎりにまた出かけようね!

【担当】泉

らく楽 児童クラブ

『豆まき』 心の中にある鬼を 退治するぞ!

2月3日(金)の節分に向けて、鬼のお面と豆をワクワクしながら作りました。思い思いの、お面が完成し、「早く豆まきしたい!」と待ちきれない様子の子もたちです。

当日は、天気も良く絶好の豆まき日よりました。学校から帰って来ると「たたいま! 豆まきしよう!」とお面をかぶり、豆を持って元気よく外に飛び出して行きました。

自分の心の中にある「わがまま鬼」「泣き虫鬼」「いじわる鬼」を追い出すぞ! と友だちの顔に豆が当たらないように、目配り・気配り・思いやりをして、楽しく豆まきました。子どもたちの「鬼は外! 福は内!」の声を聞きつけて、ご近所の方が見に来てくれました。

楽しそうな笑い声が青空に響き渡り、福の神様も笑顔で見守ってくれていることでしょう。無病息災を祈る行事を、みんなで賑やかに行うことができました。

【担当】三木

四国の幼稚園初!

らく楽寺井幼稚園は、国際バカロレア(IB)の 初等教育プログラム(PYP)の候補校になりました

IBワールドスクールは、「質の高い、チャレンジに満ちた国際教育に信念をもって取り組む」という理念を共有する学校です。

学校法人らく楽学園 らく楽寺井幼稚園も、このような教育に取り組むことが、生徒にとって大切であると信じ

ています。大切なことは、ターゲットを幼稚園の卒園時に置くのではなく、幼児期に耳を育て、英語に対する興味を育み、じっくりと時間をかけながら、英語教育を続けていくことが、実は一番確実な、そして「身につく」英語教育であると私たちは考えています。

※バカロレアは1960年代、スイスのジュネーブで始まりました。世界を歩き来する人にとっては、いろんな国の学習指導方法が違うと、困ることが多々あるということで、どこの国にいても同じ、世界共通の学位・大学入学要件を目指した、幼児教育から高等教育までの国際教育プログラムです。(高等学校の卒業資格にあたる基準を統一化する目的)

らく楽寺井幼稚園

らく楽子育て新聞

2023年
4月号
vol.112

らく楽福祉会グループは「防犯CSR活動」に取り組んでいます



らく楽保育園 検索
らく楽寺井幼稚園 検索

プライバシーについて
掲載されていますご利用者様の映像については、ご本人又はご家族等の了解を得た映像のみを載せています。

手もつないで 2列で歩けるよ!



散歩や移動の時には手をつないでい
ます。進級当初は、誘導ロープを使つて

移動をしていたうさぎ組の子
もたち。誘導ロープをしつかり
握つて歩けるようになって次は
友だちと手をつないで2列で歩
く練習を始めました。はじめは
手をつなぐことに慣れず嫌がっ
たり、自分の行きたいところへ行
こうとしたりしていましたが、
だんだんと友だちと手をつない
でまっすぐ歩けるようになって
きました。今では声をかけると
ペアの友だちを見つけて手をつ

ないでいます。散歩では手
をつないで友だちとお話し
したり、周りの景色を一緒
に楽しんだりしながら歩い
ている姿が微笑ましく感じ
ます。成長と共に友だちと
のかかわりが増えてきて、
うれしいこと楽しいことを
みんなで共有できるよう
なってきたうさぎ組の子ど
もたちです。

3月11日(土)、お天気に
恵まれた暖かい日に令和4
年度らく楽寺井幼稚園卒園
式がありました。幼稚園での
思い出と、感謝の気持ちで子
どもたちは胸がいっぱいでした。
園長先生からもらう修了
証書。かつよく受け取つて
いた子どもたちは今までで一
番キラキラ輝いていました。
そして、卒園児の言葉・歌。心
のこもった言葉と歌で、たく
さんの「ありがとう」の気持
ちが伝わってきました。

泣いたり笑ったりしながら
ら、心身ともに日々成長した
幼稚園生活。大好きな友だ
ちや先生と過ごした日々は
子どもたちにとって、大きな
宝物になることでしょう。
4月からはピカピカの一年
生。たくさん経験をして、
楽しい小学校生活を送って
もらえたらなと心から思い
ます!
【担当】塩田

令和4年度 卒園式がありました。 ~僕たち・私たちは 卒園します~



【担当】萬納

チャンピオン大会

一輪車と縄跳びのチャンピオン大会
がありました。初めは、出来なく
て悔しい思いをたくさんした子ども
たち。諦めてしまいたいそうになる時
もありましたが、友だちと一緒にいる
ことで「やろう!」という気持ちにな
り、コツコツと練習する姿がありま
した。練習を続けていくことで、乗れ
るようになったり、跳べるようになって
たりと、少しずつできることが増え

☆チャンピオン大会 頑張ったよ☆

ていきました。できた時には、
「やったー!」「できた!」と違
成感を感じることができまし
た。当日は、緊張している姿が
ありましたが、一人ひとりが
精一杯取り組むことができた
と思います。
友だちと一緒に努力し、諦
めずに頑張ることができ、良
い経験になったと感じます。



【担当】田中

年少最後の園外保育♪ IN 仏生山公園



3月6日(月)、春らしい陽ざしを
感じるこの頃、年少最後の園外保育
で仏生山公園へ行きました。朝から
子どもたちは弁当を持って気分十
分!公園に着き、大きな遊具、広い
池、大きな木などに驚き、「うわ!早
く遊びたい」と興奮気味。まずは自
然散策で公園を散歩しながら春を
見つけに出発!芝生が青いじゅうた
んのようになり、池に影が映り影遊び
したり、「ピンクの花が咲いているよ
!桜だ!きれいだね。」と1つ春を発
見しました。またヤシの木を見つけ
「手、届くかな?」と一生懸命手を伸
ばす姿がありました。遊具で遊ぶの
はもちろん、自然散策で色んな発見
ができて楽しかったね。年少最後の
園外保育も元気がいっぱい楽しい思
い出ができましたね。年中ではどん
なところに行くかな?楽しみだね。
【担当】別宮

幼稚園型認定こども園 らく楽寺井幼稚園

定員
240名
【保育園機能】128名 (内0~2歳児56名)
【幼稚園機能】112名

保育時間
【保育園機能】月曜日~土曜日 7時30分~19時(延長保育時間含む)
【幼稚園機能】月曜日~金曜日 土曜日は、休日預り保育有り 7時30分~19時(預り保育時間含む)

ぴよぴよ教室参加者募集 (参加費無料)
親子遊び教室及び教育 ★日時/年間予定による金曜日 10時~11時
★対象年齢/令和2年4月2日生まれ~令和4年4月1日生まれのお子さん
●英語のレッスン ●季節の歌・手遊び・制作 ●親子運動教室 ●知能あそび
★場所/らく楽寺井幼稚園 西棟ホール
今後の予定 4/21(金)・5/12(金)
※参加予約を付けておきます。詳しくは、HPまたは園までお問合せください。

「べびびよ教室」始まりました!! 月1回・0歳児のみ対象 4/28(金)・5/19(金)

学校法人 らく楽学園 〒761-8085 高松市寺井町1369-4
らく楽寺井幼稚園 ☎(087)885-2038